

QUE PESENT NOS ACTIONS ?

Ce matin, la nature nous a gratifié
D'un immense tapis de neige immaculée,
Recouvrant les maisons, les forêts, les sentiers.
Et le ciel est chargé de nouvelles nuées.

« Combien pèse un flocon ? », demanda un moineau.
« Presque rien », lui répond son ami, le corbeau.
« Cependant, vois là-bas, l'arbre au bord du ruisseau :
La neige l'a chargé d'un trop pesant fardeau.

Il y a là un rameau qui semble vulnérable.
Le poids d'un seul flocon paraît bien incapable
De le faire casser, mais il est bien probable
Que bientôt un nouveau flocon en soit capable. »

Notre monde est en proie à beaucoup de souffrances.
Pourquoi toutes ces peurs, ce manque d'espérance ?
Que pèsent nos actions face à tant de violence ?
C'est du mauvais côté que penche la balance.

Mais comme les flocons, armons-nous de patience.
Et poursuivons ensemble avec persévérance
Tous nos gestes d'amour : nous avons une chance
Qu'un jour l'un d'entre nous inverse la tendance.

Gérard Bohler.